
Hallo lieber Blue Note - wie schön dich wieder einmal zu lesen. 

Ja deine Erfahrungen sind echt traurig. Ärzte können sehr kalt sein - aber es gibt Gott sei Dank auch noch die
anderen. 

Mir war es besonders wichtig, beide Seiten anzusprechen, denn auch für den Begleiter - Profi oder nicht, ist
diese Begleitung eine Extremsituation. Er muss tragen - und getragen werden. 

Ich habe diese palliative Begleitung schon sehr oft gemacht - aber zur Routine wird es nie. Ich weiß heute
noch alle Namen derer, die ich begleiten durfte.

LG Pat

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Palliative Begleitung - Hand in Hand den letzten Weg gemeinsam gehen
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